

Cabinet de Cécile Jodogne

## Inauguration de l'église St Servais

**L'église St Servais inaugurera la fin de ses rénovations ce mercredi 18 septembre 2019 à Schaerbeek, rendant au visuel Josaphat-Louis Bertrand son éclat d'antan.**

Cette remise au goût du jour, commencée en 2016 et terminée début septembre 2019, a porté sur l'enveloppe extérieure de l'église : la façade, les vitraux, les toitures basses et les grilles en fer forgé. Ce chantier, initié par la commune de Schaerbeek a pu bénéficier du soutien financier de la Région Bruxelloise.

Le bâtiment, construit entre 1871 et 1876 selon les plans de Gustave Hansotte et classée en 2003 est l'une des églises néogothiques les plus monumentales de Bruxelles. En son sein, elle affiche le plus grand orgue de la région et on y trouve encore son mobilier d'époque (confessionnaux, autels,...). C'est le bureau d'étude MA<sup>2</sup> et l'architecte Francis Metzger qui se sont chargés de la rénovation et y ont réalisé un projet monumental.

La bourgmestre de Schaerbeek faisant fonction, Cécile Jodogne, et Vincent Vanhalewyn, échevin des travaux publics se réjouissent : « *La rénovation de l'église dans son écrin architectural redonne à la perspective de l'avenue Louis Bertrand tout son éclat.* ».

### CONTACTS PRESSE :

**Thomas Amrom**, Collaborateur de Mme Jodogne

02/244 71 20 • 0485/73 33 09 • [tamrom@schaerbeek.be](mailto:tamrom@schaerbeek.be)

**Sebastien VOYNEAU**, Chef de Cabinet de M. Vanhalewyn

02/244 71 03 • 0493/85 57 53 • [svoyneau@schaerbeek.be](mailto:svoyneau@schaerbeek.be)